Es liegt eine Anfrage gemäß § 18 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Heinsberg der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Heinsberg vor.
Die Anfrage lautet:
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dieder,
in der Ratssitzung vom 03.02.2016 wurde eine langjährige Forderung der SPD-Fraktion Wirklichkeit. Wir Ratsvertreter haben damals beschlossen, die Grundstücksentwicklung in Form eines stadteigenen Regiebetriebs im städtischen Kernhaushalt wahrzunehmen. Wir haben diesem Beschlussvorschlag gerne unsere Zustimmung erteilt und haben die Verwaltung bei unserer Haushaltsrede am 16.03.2016 aufgefordert, konkrete Vorstellungen über die Arbeit des stadteigenen Regiebetriebs zu präsentieren.
Die SPD-Fraktion bittet im öffentlichen Teil der nächsten Ratssitzung um eine ausführliche Sachstandsmitteilung.
Wir bedanken uns im Voraus und verbleiben
mit freundlichen Grüßen
(Ralf Herberg)

Hinweis der Verwaltung:
Die zur Beantwortung dieser Anfrage erstellte PowerPoint Vorlage ist beigefügt.